

大盛況 大楠祭!!

10月25日(土)に蒲生高校の平成26年度大楠祭が開催されました。今年度は、展示に舞台発表に大いに盛り上がり、特に展示の部には力作が多く、来場された方々も熱い視線を作品に向けている姿が印象的でした。

また、舞台の部では、高校生活最後の文化祭となることもあり、劇にダンスに3年生の熱演が目立ち、3年生の秘めたパワーに心から感動しました。

なお、当日の表彰関係は以下の通りです。

<最優秀賞>

3年1組「これが3-1だ!!」

~ One For ALL ~

※ダンス&打楽器演奏

でクラスの団結を感じさせてくれました!!



蒲生高校だより

一歩前へ

中国語・韓国語の授業

今年度より2年生の総合コースで中国語と韓国語の授業が始まりました。総合コースでは2年間これらの言語を学習することにより、販売関係などに就職する際の近隣諸国のお客さんにも最低限の会話ができるようになることなどを目指しています。現在、外国から日本を訪問する外国人は、1位韓国、2位台湾、3位中国(2012年法務省出入国管理統計)の順です。今後、これらの国からわが国を訪問する観光客はさらに伸びるといわれています。本校を巣立つ生徒たちが社会で活躍することを期待します。



芸術鑑賞会「MALTA」ライブ!!

10月23日(木)にサクソ奏者のMALTAさんを招いて、平成26年度の蒲生高校芸術鑑賞会が開催されました。

MALTAさんは、鳥取県倉吉市出身の65才。東京芸術大学卒業後、JAZZ界を中心に演奏家、作曲家として活躍したほか、今年4月からは東京芸術大学の客員教授として、後進の指導に当たっています。

この日の演奏も迫力あるもので生徒からは感嘆の声があがっていました。国内だけでなく国際的にも評価の高いミュージシャンの生の演奏は一瞬忘れることのない貴重なひとときとなったのではないかと思います。



◆部活動主将ひとこと…

私たちバレーボール部は、現在9人で活動しています。部員同士、みんな仲良く、毎日楽しく部活動に取り組んでいます。1年生の時、3年生が一人しかいなかったため、引退後すぐキャプテンになり、悩んだこともたくさんありました。しかし、みんなが協力し支えてくれるのでとても助かっています。

今年は1年生が入部してくれたので練習試合なども多く参加することができるようになりました。毎日指導して下さる顧問・副顧問の先生方、練習試合に行くときなど車を出して下さったり、サポートや応援をしてくれる保護者への感謝の気持ちを忘れることなく、一生懸命プレーすることを心掛けています。

バレーボールに少しでも興味のある人、ぜひ入部しませんか?
一緒に汗を流しましょう!!

バレーボール部主将

隈元 優希

(情報処理科2年・帖佐中出身)



◆学校長(松元信一校長)より

～ 天高く馬肥ゆる秋 ～

台風一過ですっかり秋めいてきました。学校近くの田んぼでは、黄金色に染まった稲刈りがほぼ終わりを告げようとしています。勉強・スポーツ・そして読書など、何をすることも最高の季節となりました。

さて、学校では10月15日～17日の3日間にわたり、中間考査が行われました。また、10月25日(土)には「笑っしょい! 輪っしょい!」のテーマのもと、第67回文化祭(大楠祭)が開催されました。3年生の舞台発表、1・2年生の展示部門、そして部活動の舞台・展示とそれぞれに工夫がなされた素晴らしい文化祭でした。さらに、今年はPTAより食物バザーを提供していただき、大いに盛り上げてもらいました。御来場いただいた多くの皆様に、この紙面をお借りしまして深く御礼申し上げます。今後とも、本校は学校一丸となって諸教育活動に取り組んでまいりますので、これまで同様の御指導御支援を賜りますようお願いいたします。

交通教室 実施!!

10月28日(火)マジオドライビングスクール鹿児島校より来校していただき、自転車交通教室を実施しました。自転車に関する法規やマナー、交通事故の現状などをお話いただき、生徒も交通に対する意識を高めることができたようです。



《 11月の主な行事予定 》

- 11月1日(土)～ かごしまの教育週間(7日まで)
- 3日(月) 文化の日
- 10日(月) 全校朝礼
- 11日(火) 朝読書(14日まで)
- 17日(月) 学年別朝礼
- 23日(日) 勤労感謝の日(24日は振替休日)
- 25日(火) 2学期期末考査(28日まで)



鹿児島県立蒲生高等学校

〒899-5304

鹿児島県始良市蒲生町下久徳848番地2

TEL 0995-52-1155

FAX 0995-52-1161

Web <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kamo/>